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City West:

Welche Tiere und Pflanzen leben unter der Hochstraße? Kartierungsarbeiten unter der
Hochstraße Nord starten

Welche Tiere leben unter der Hochstraße Nord und welche Pflanzen haben sich dort

angesiedelt? Gibt es Arten, die einen besonderen Schutz genießen? Dies ermitteln in den

kommenden Wochen und Monaten Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Büros Jestaedt, Mainz,

im Auftrag der Stadtverwaltung Ludwigshafen. Die Untersuchungen sind Teil der vertiefenden

Planungen nach dem Votum des Stadtrats zugunsten einer langen Stadtstraße als

Vorzugsvariante und Ersatz für die marode Hochstraße Nord.

Die so genannten Kartierungsarbeiten der Flora und Fauna werden rund ein Jahr dauern. Sie

sind Teil der landschaftspflegerischen Begleitplanung, Grundlage für die

Umweltverträglichkeitsstudie (UVS) und Voraussetzung für die Gewährleistung des

Artenschutzes. Um den Untersuchungsrahmen für die UVS und weiterer Gutachten

abzustimmen, werden bei einem Informationstermin im Laufe des Novembers die so genannten

Träger öffentlicher Belange um Hinweise gebeten. Hierzu zählen unter anderem die Struktur-

und Genehmigungsdirektion Süd (SGD), Naturschutzverbände wie der BUND, die Pollichia, die

Gesellschaft für Naturschutz und Ornithologie und der Pfälzerwald-Verein.

Die Ergebnisse der Kartierung fließen in die Umweltverträglichkeitsstudie ein. Mit ihr werden im

Rahmen des Planverfahrens für die Vorzugsvariante "Stadtstraße lang" die möglichen

Auswirkungen auf die Umwelt detailliert erfasst und entsprechende Maßnahmen erarbeitet, um

Nachteile für die Umwelt zu vermeiden, zu vermindern oder auszugleichen. 
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Mit großer Mehrheit beschloss der Ludwigshafener Stadtrat am 24. März 2014, die Variante

"Stadtstraße lang" als so genannte Vorzugsvariante den weiteren Planungen zugrunde zu

legen. Im Vorfeld der Stadtratsentscheidung hatte die Stadtverwaltung eine breit angelegte

Information und Beteiligung der Öffentlichkeit gestartet. In einer intensiven Beteiligungsphase

von 20. Januar bis 20. Februar hatte die Stadtverwaltung die Bürgerinnen und Bürger gefragt,

welche Vorzugsvariante aus ihrer Sicht und gemessen an unterschiedlichen Kriterien wie

Kosten, Verkehr, aber auch Umwelt weiter verfolgt werden sollte. Über alle Kriterien hinweg

hatte sich im Frühjahr eine deutliche Mehrheit der Bürgerinnen und Bürger dafür

ausgesprochen, die Planung der Variante "Stadtstraße lang" weiter zu verfolgen.

Der Auswertungsbericht zur ersten Phase der Bürgerbeteiligung ist auf www.ludwigshafen-

diskutiert.de zu finden und kann dort nachgelesen werden; direkt: ludwigshafen-

diskutiert.de/sites/default/files/LU_Auswertungsbericht_Stand20140317.pdf.
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